

## Des Réseaux Sociaux pour le Patrimoine Culturel

Écrit par INPC Riobamba

Mercredi, 16 Février 2011 15:46 - Mis à jour Lundi, 21 Février 2011 21:30

---

En février, le troisième mercredi du Patrimoine de l'année sera consacré à discuter au sujet des nouvelles technologies de l'information: les réseaux sociaux. Leur influence est actuellement très débattue, du point de vue du monde de l'entreprise, des défis pour les jeunes et leurs projets, ainsi que de leur utilisation en tant que moyen de communication dans tous les domaines. Les réseaux sociaux sont un grand moyen de diffusion de l'information; l'utilisation adéquate de cet instrument nous permet donc de connaître et de promouvoir qui nous sommes, c'est-à-dire qu'il ne s'agit pas seulement d'un simple instrument personnel, mais aussi d'une méthode de promotion de notre identité et de nos biens. L'objectif de ce forum est de connaître comment nous pouvons utiliser cet outil pour diffuser et promouvoir la conservation patrimoniale.

*Date:* mercredi 16 février 2011

*Heure:* 19h00

*Lieu:* Rues 5 de junio et 1era. Constituyente, Maison de l' INPC – Regional 3.